

## Ein Gang durch die Gemälde



HEIMATVEREIN HOHENLIMBURG

**Mitglieder vom Heimatverein Hohenlimburg** waren im Raum Dortmund unterwegs. Zunächst besuchten die Hohenlimburger die Ausstellung „Gustav Klimt – Hundertwasser – Journey“ im

Rahmen der Phoenix des Lumières. In dieser Ausstellung ging die Gruppe buchstäblich durch die Gemälde und tauchte in far- und lichtgewaltigen Bilderwelten ein. Vi-

deoprojektoren, Lautsprecher und Subwoofer erweckten die Kunst quasi zum Leben. Im Anschluss kehrte die Gruppe im Landgasthof Mowenach in Dortmund-Lanstrop ein.